SANIERUNG Alte Schule bald fertig

VON UNSEREM MITARBEITER HORST LANGE

Oberhaid - Die umfassende Generalsanierung der alten Schule in der Hallstadter Straße 20 im Oberhaider Ortsteil Staffelbach geht mit großen Schritten ihrer Vollendung entgegen. Architekt Stephan Gleisner informierte den Gemeinderat über den Baufortschritt.

Bekanntlich sollen in den alten Mauern drei moderne Wohnungen entstehen. Anfang September werden die Fenster und Außentüren erneuert und im Dezember ist hoffentlich auch der Innenausbau abgeschlossen. Anfang nächsten Jahres sollen dann die neuen Mieter die Alte Schule wieder mit Leben füllen. Mit prognostizierten Gesamtkosten von rund 1,3 Millionen Euro wurde die letzte Baukostenschätzung nur geringfügig überschritten.

Auch die Fassadenfarbe wurde festgelegt. Untersuchungen ergaben, dass der ursprüngliche Farbton des Gebäudes zwischen einem blassen Erdbraun und einem Rosaton liegt. Die Sandsteineinfassungen der Fenster und Türen waren in einem hellen Beige gehalten.

Quelle: Fränkischer Tag, 02.08.2023, Seite 7